

Renovación de autoridades de la Junta del Plan Agropecuario

Ing. Agr. Esteban Carriquiry Mendiola
Plan Agropecuario

De acuerdo con la ley de creación N° 16.736 del Instituto Plan Agropecuario de 1996, la Junta Directiva tiene representación de las cuatro organizaciones gremiales de productores que invisten alcance nacional. Dichos cargos son renovados cada 3 años. La visión de los legisladores, que en su momento aprobaron dicha ley, fue de que el Instituto Plan Agropecuario tuviera alcance nacional y trabajara con el universo de los productores que, en su gran mayoría, están representados por dichas gremiales.

En este mes de junio culminó su mandato Ignacio González Olivar, representante durante los últimos 7 años de Comisión Nacional de Fomento Rural en la Junta Directiva. Nacho es productor en las Sierras de Rocha y además de ser un excelente criador, aplicador de tecnologías de procesos, ha sido un genuino representante de la ganadería familiar, muy respetuoso del conocimiento y trabajo de los técnicos, pero a la vez con una gran vocación de promover decisiones consensuadas en la dirección de la Institución.

La función que cumplía Ignacio González en representación de CNFR, será realizada por Melina Rodríguez Midón, joven mujer oriunda de Salto, que ha integrado y promocionado gremiales como la Asociación Fomento Rural Mataojo Grande y la SFR Basalto Ruta 31, ambas en Salto. Hoy es colona en Tacuarembó, participa de la Sociedad de Fomento Rural Sexta Sección y es directiva de la Confederación de Organizaciones de Productores Familiares del Mercosur Ampliado. Su aplicación y conocimiento de la producción familiar será un baluarte en el trabajo del Plan en esta temática.

También hace algunos meses nos dejó Alberto Folle, quien representaba a Cooperativas Agrarias Federadas (CAF) en el Plan Agropecuario, esta representación gremial será ocupada por Santiago Scremini Harán, productor criador vacuno y ovejero de Lavalleja. Su predio se encuentra en las cercanías de Aiguá, estando desde siempre vinculado a la Cooperativa CALAI de la que fue presidente. Santiago es un gran promotor de la extensión, del contacto directo con los productores y ferviente defensor del trabajo en grupo, integró en su momento un grupo Pronadega y luego, y hasta hoy, el grupo Mariscal. También es fundador del grupo ovejeros de CALAI que fomenta la promoción del ovino, el trabajo grupal y un emprendimiento en conjunto vinculado a la producción de corderos. Además, desarrolla tareas de inspector del consorcio Plaza Rural.

Los integrantes de la Junta Directiva del Plan Agropecuario saludamos y agradecemos a Ignacio González por el tiempo dedicado a la gestión de la institución en representación de CNFR y les damos la bienvenida a los noveles integrantes, deseándoles muchos éxitos en su nuevo rol. ●



Ignacio González



Melina Rodríguez Midón



Santiago Scremini Harán

